

An den Bürgermeister der Stadt Lüdinghausen
An den Vorsitzenden des
Ausschusses für Bau, Verkehr
Bauerschaften und Umwelt
Thomas Suttrup

Fraktion Lüdinghausen

59348 Lüdinghausen

Lüdinghausen, 24.11.2018

Sanierung des Ehrenmals in Seppenrade

Antrag:

Die CDU-Fraktion beantragt, dass das Ehrenmal in Seppenrade umfassend saniert wird. Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob für die Finanzierung der Sanierungskosten möglicherweise Mittel aus dem Denkmalfördertopf der Landesregierung gewährt werden können. Diese Mittel sollen ggf. beantragt werden.

Der Antrag soll auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bau, Verkehr, Bauerschaften und Umwelt gesetzt werden.

Begründung:

Das Ehrenmal in Seppenrade ist überholungsbedürftig. Die Messingplatten sind beschädigt. Das Ehrenmahl weist deutliche Verwitterungsschäden auf. Die Inschriften sind aufgrund des Verwitterungszustandes kaum noch lesbar. Um das Ehrenmal dauerhaft zu erhalten, sind deshalb dringend Erhaltungsmaßnahmen erforderlich.

Das Ministerium für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung des Landes Nordrhein-Westfalen hat die Fördermittel für die Denkmalpflege in Nordrhein-Westfalen für 2018 verdoppelt. Insbesondere kleine Erhaltungsmaßnahmen, wie sie bei dem Ehrenmal in Seppenrade erforderlich sind, sollen auch künftig gefördert werden. Deshalb wird die Verwaltung beauftragt, die Möglichkeit der Förderung für die Instandsetzung des Ehrenmals zu prüfen und ggf. zu beantragen.

Anton Holz
(stellv. Bürgermeister)

Bernhard Möllmann
(Fraktionsvorsitzender)